
 

 

 

前橋市立南橘中学校出身 Aさん 

皆さんは高校の勉強が心配だな、と感じた事はありませんか。私もそう感じていましたが、今は遅れを取らず、楽しく勉強が

できています。なぜなら前橋西高校の先生方は大体の生徒が理解できる、わかりやすい授業をしてくださるからです。こまめに

生徒同士で相談する時間を取り、気軽に聞く事ができるのです。特に数学と英語ではクラス分けがされており、少人数で受ける

ため一人一人を見てくださいます。私も授業内で疑問を抱いた事があったのですが、先生がわかりやすく説明をしてくださっ

たお陰でテストでも解く事ができました。最後に、前橋西高校の特徴は国際科がある事です。国際科に進むと英語の授業が多く

なり、第2外国語が学べます。話せる言語を増やしたいという人にオススメです。 

私はなりたい職業がまだありませんが、先生に相談しながら、選択肢を増やすために勉強を頑張っています。皆さんもがんば

って！頑張った分だけ結果が教えてくれます！ 

高崎市立箕郷中学校出身 Bさん 

私は、前橋西高校に入学してから、各教科の成績の向上を目標に頑張っています。英語と数学の授業は少人数制であるため、

あまり圧迫感もなく集中して受けられます。答えが間違っていたり、分からなかったりした時に隣や周りの人に気兼ねなく聞

けますし、先生にも分からないところを質問しやすいのも良いところです。そして、毎日の授業以外に土曜課外や朝課外などが

行われているので、さらに学力向上が望めます。進路に関しても、先生方が生徒に真摯に向き合い、サポートしてくれます。 

私も周りの環境が変わり、不安や戸惑いが多かったですが、まずは隣の人や後ろの人と挨拶をしたり、授業のグループ活動で

積極的に発言したり自ら動くことで、交友関係を築けてクラスにも馴染めました。他にも、レクリエーションや球技大会、部活

動など楽しい学校生活を送れています。みなさんも不安より楽しさをみいだし、高校へ入学してください。 

高崎市立箕郷中学校出身 Cさん 

私が前橋西高校に入学して良かったと思うところは、イベントや行事が楽しいところと学習環境が良いところです。まず、行

事に関してですが、球技大会ではクラスのみんなの色々なアイデアを集めてクラス T シャツを作って一致団結し、今年度は高

崎アリーナという大きな会場で競技を行ったのでとても楽しかったです。他にも、体育祭や文化祭、マラソン大会などもありま

す。次に、学習環境に関しては、早朝課外や土曜課外などで先生方が勉強のサポートをしてくれます。また、２年生からは文理

選択があり自分の合ったコースに進めます。前橋西高校は文系理系の他に国際科があり、英語の他に第二外国語として中国、韓

国、フランス、スペイン語の中から選んで学ぶことができます。高校生活を充実させたい人はぜひ来てください‼ 

高崎市立群馬南中出身 Dさん 

前橋西高校に入学して、私が頑張っていることは勉強です。前西は英語と数学が少人数制で、話し合いや意見交換をする機会

が多くあります。活動を繰り返すうちに自分の意見を端的に相手に伝えられるようになりました。また、自分では思いつかない

ような解き方を知ることができ、勉強をより深く楽しく学ぶことができています。加えて、友だちを作れるか心配でしたが、

様々な人とコミュニケーションを取ることで友だちを作ることもできました。少人数制の他にも朝課外や土曜課外などもある

ので勉強を頑張りたい人、さらに交友関係も広げたい人には前橋西高校がいいと思います。 

 中学生の皆さんはぜひ残りの中学校生活を存分に楽しんでください。そして皆さんの入学を心からお待ちしています。 

高崎市立群馬中央中学校出身 Eさん 

私は前橋西高校に入学し、勉強と部活動の文武両道を目指して頑張っています。勉強面では土曜課外や早朝課外が定期的に

行われていたり数学や英語は少人数でのクラスで授業を受けたりすることができるので苦手教科の克服や、学力向上に繋げる

ことができます。部活動面ではインターハイで入賞することを目標に頑張っています。私は部活動に入りクラス以外の友達を

沢山作ることができたので部活動に入ることをおすすめします。前西には中学にはないような部活動もあるので、新しいこと

に挑戦してみるのもいいと思います。また、週一で活動している部活動もあるので部活動に入りたいけど忙しい、アルバイトも

したいといった人でも部活動に入り楽しむことができます。 

また、前西には毎週水曜日に総合的探究の時間があり、なりたい職業や進路について考えることができます。将来について不

安な人も多いと思いますが、この時間を使ってゆっくり考えることができるので安心です。ぜひ前西に入学し私達と一緒に最

高の高校生活を送りましょう。 

高崎市立群馬中央中学校出身 Fさん 

私が前橋西高校に入学して頑張っていることは、勉強です。中学のときに比べて難しくなりますが、土曜・早朝課外や先生と

の面談など学校もしっかりサポートしてくれます。そして、頑張れば頑張るほどテストなどの結果に繋がっていきます。 

 ２年生からは、自分の卒業後の進路希望に合わせて理系、文系、国際科のいずれかを選択することになります。理系は物理と

生物、文系は日本史と世界史、国際科ではフランス語、スペイン語、中国語、韓国語のどれかを選び、自分の興味のある分野に

ついて学ぶことができます。英語以外の外国語を高校のうちから学ぶ機会はあまりないと思うので、海外に興味のある人には

おすすめです。 

 高校生になることに不安を持っている人も多いと思いますが、前橋西高校はにぎやかで過ごしやすいので、安心して入学し

てください。 



渋川市立渋川北中出身 Gさん 

私が前橋西高等学校に入学して頑張っていることは勉強です。私は中学生の時あまり勉強に力を入れてこなかったのですが、

高校生になったということで心を切り替えて頑張っています。将来なりたい職業や進路は決まっていませんが、将来の選択肢

を広げるために今のうちから勉強を頑張ろうと心がけています。前西は英語と数学の授業を少人数で行っており、分からない

所があったら気軽に先生に質問することができます。また、二年生になると文系、理系、国際科に分かれるので、自分の進路に

合わせて集中して勉強に取り組むことができると思います。前西では行事やイベントが多いのでクラスの人とも学年の人とも

交流できる場面が多くとても楽しいです。 

前橋西高等学校に入学して学校生活を全力で楽しみませんか？皆さんの入学を楽しみにしています！ 

渋川市立赤城北中学校出身 Hさん 

 前橋西高校のいいところは、先生と生徒の仲の良さと勉強の環境が整っていることです。先生方は声をかけたら優しく対応

してくれるので、困ったことがあったら気軽に相談できると思います。また、面白い話をたくさんしてくれる先生もいるので授

業も楽しく受けられます。授業では、数学や英語は少人数クラスで行っており、わからないところなどを気軽に先生に聞きやす

いです。また、理系・文系だけでなく、県内で前橋西高校だけにある国際科に進むこともできます。国際科では、4つの言語の

中から自分で学びたいものを 1 つ選び、英語と選んだ言語について学ぶことができます。外国が好きな人や外国について知っ

てみたいと思っている人にはぴったりだと思います。 

 最後に、中学生のみなさんは学校生活を全力で楽しんでください！皆さんの入学を心待ちにしています。 

前橋市立富士見中学校出身 Iさん 

 私の思う前西の良いところは大きく２つあります。まず１つ目は、他校ではできない経験ができるということです。前西には

群馬県の公立高校で唯一国際科があります。私が前西に入学しようと決めた理由です。国際科では年に一度インターナショナ

ルデーという様々な国籍の ALT の先生が集まるイベントも開催されたりするため、他国の文化や言語に触れる機会が多いで

す。２つ目は、学びのサポートの手厚さです。前西では、朝課外や土曜課外、朝・夕で自習室の開放など、勉強しようとする生

徒へのサポートが充実しています。他にも、授業で分からなかった問題は気軽に先生に質問することができます。はじめは少し

勇気が必要かもしれませんが、どの先生も快く質問に答えてくれるので安心です！ 

 富士見から前西までは少し距離があり、通学に不安がある人も少なくないと思います。ですが、頑張って通う価値は十分にあ

ると思います！ 

渋川市立子持中出身 Jさん 

 私が前西に入学してから頑張っていることは、勉強です。前西は数学と英語の授業を少人数制で行うため、先生に相談しや

すく、より理解を深めることができます。また、土曜課外や早朝課外もあり、私は、数学の早朝課外に参加しています。自分の

分からないところ、苦手なところなどをたくさん復習して、身につけることができます。 

 高校に入学してすぐに、新入生レクリエーションがあり、同じクラスの人はもちろん、他クラスの人とも話せて、仲良くな

るきっかけを作ることができます。学校行事も豊富で、どの行事もみんなで協力しあって、思いっきり楽しむことができます。 

 ”高校”と聞いて少しこわいと思う人もいると思います。ですが、前西は優しい人たちばかりで、新しい友達をたくさん作

ることができ、たくさんの楽しい思い出ができると思います。ぜひ、前西で一緒に楽しい学校生活を送りましょう！皆さんの入

学、お待ちしています！ 

前橋市立元総社中出身 Kさん 

前橋西高校に入学してみて率直に感じたことは、学習環境が充実している事と校内の雰囲気が良い事です。土曜課外や自由

に利用できる学習室を活用して勉強と向き合うことができ、授業でのグループワークや ICTの活用など工夫したやり方も多く、

面白い先生も多いため、モチベーションも上がります。また、先生生徒問わず皆の仲がよく、部活動でも先輩との壁がなく仲良

く接することができており、学校生活にもすぐ慣れると思います。 

私は今、文武両道を目指して頑張っています。勉強は中学校より科目も増えて難しくなりましたが、先生に聞き、復習するこ

とでわかるようになりました。それを部活動などと両立させることは難しい事ですが、自分で計画を立てることでできると思

います。 

環境が変わるときは不安でいっぱいですが、前西では最初のレクで仲良くなる事ができ、気が楽になります。最後の中学校生

活を最高の思い出にし、ぜひ前橋西高校に入学してください。 

吉岡町立吉岡中学校出身 Lさん 

私が前橋西高校に入学して頑張っていることは勉強と部活動の両立です。勉強では、早朝課外や土曜課外、夏休みなど長期休

暇にも補習が行われています。数学と英語の授業は少人数で行われているため、わからないところを質問しやすい環境になっ

ていて、より深く内容を理解することができます。部活動は中学校のときになかったものもたくさんあって、部活に所属するこ

とでちがうクラスの子や話したことのなかった子とも仲良くなることができます。 

また、二年生になると普通科理系、普通科文系、国際科に分かれます。国際科では英語以外に第二外国語として中国語、ハン

グル、スペイン語、フランス語から１つ選択して学ぶことができます。 

前橋西高校では勉強や部活動以外に、アルバイトを通して社会勉強をすることもできます。いろいろなことに挑戦できるの

で充実した三年間になると思います。皆さんの入学を楽しみにしています。 


